

COMMUNIQUE DE PRESSE

Une plaine de jeux flambant neuve au parc du Scherdemael

La plaine de jeux du parc du Scherdemael à Anderlecht a été totalement remise à neuf et transformée en une forêt enchantée ! Ce projet a été mené à l'initiative de l'Echevin des travaux publics et des Espaces verts Mustapha Akouz, avec le soutien du Bourgmestre Eric Tomas et du Collège échevinal. La plaine de jeux est accessible depuis ce week-end !

La plaine de jeux installée en 2004 au cœur du parc était usagée, utilisée intensivement par les petits Anderlechtois des trois écoles environnantes et les enfants du quartier. Une rénovation en profondeur était donc nécessaire.

Aujourd'hui, le terrain de jeux reste entouré d'une haie et d'une clôture. Une grande zone de jeu en gazon synthétique a été installée et de nouveaux jeux destinés aux enfants de 1 à 15 ans ont été placés. La plaine de jeux peut accueillir jusqu'à 150 enfants et est adaptée au moins valides.

L'ancienne plaine s'est transformée en forêt enchantée et dispose, entre autres, d'une structure de jeux multifonctionnelle située au centre et équipée de deux toboggans, d'un château (avec deux canons et une tour de garde), de plusieurs animaux à bascule sur ressorts, d'un arbre dans lequel grimper. Bref, plaisir assuré pour les petits !